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  練馬区立光が丘春の風小学校 

保護者と教職員の会 
会長　平尾　真 

 
　　　 

 
 
 

　　 第6回運営委員会を3月8日（土）に開催しました。 
 
 
１．会長より挨拶 

皆様お集まりいただきありがとうございます。このメンバーで最後の委員会となります。皆さん１年間
ありがとうございました。今日は、次年度に向けた引継事項や課題を共有できたらと思っております。 

 
２．校長より挨拶 

今日はお集まりいただきありがとうございます。本日もよろしくお願いします。今、会長からもありまし
たが、１年間本当に色々な活動をありがとうございました。ここまで滞りなく進めることが出来たのも皆
様のご助力のお陰だと思っております。 

 
・保教の会について 

様々な地区の話を聞くと、いわゆるPTA活動が本当に色々な形になっています。そういう組織自体
がなくなっている学校も３分の１くらい出てきております。そのような中で、例えば周年行事を行う場合
に実行委員会をどうするのか、積立金をどうするのかなど、色々な諸問題が出てきております。また地
域の方でも、地域の様々な組織を運営していく中で、PTAのような組織がなくなってしまうと、繋がりが
なくなってしまいどこに声をかけたらいいか分からないという問題も出てきております。子どもたちのた
めに、学校や地域のことも含めながらいろんな形を考えていく時期なのかなと思っています。 

 
・教員人事異動について 

３／２０（木）の東京新聞の朝刊に今年度異動される先生の一覧が掲載されます。子ども達には、私
の方から３／２４（月）の修了式が終わった後に異動される先生と退職される先生方の紹介をさせてい
ただきます。離任式は４／２８（月）となります。 

 
・来年度の行事について 

運動会が５／３１（土）、６年生の武石移動教室が６／１８（水）～２０（金）、５年生の岩井移動教室が
９／２４（水）～２６（金）となります。また、来年度初めて開催される音楽会は、児童鑑賞日が１１／２８
（金）、保護者鑑賞日が２９（土）となります。春光祭は２／１４（水）に春風小で開催します。 
 

・来年夏休み中のプールについて 
昨年度は体育館のエアコン工事のために夏休みのプールが無かったのですが、今年度は夏休みの

前半に６回行う予定としています。ただ現状、練馬区の６５校ある小学校のうち、３分の１くらいは熱中
症対策として夏休みのプールを中止しております。春風小は、学区域が広くなく、また昨年度も実施し
ていないので、７月の気温がどうなるか次第ではありますが実施する方向で考えています。なお、練馬
区としては、令和８年度以降夏休みのプールを実施するかどうかを今後検討していくことになっており
ます。 

 
・日本語指導について 

春風小の約６００人の児童のうち、外国籍児童が約１割、約６０人在籍しています。これは区内で１
番高い割合となっております。そのうち１３人の児童が、週に１時間から２時間、日本語講師と１対１で
日本語指導を受けております。 
昨日、正式に認可が降りたばかりですが、来年度、春風小に練馬区で初めて日本語指導教室を設

置することになりました。専任の日本語講師が、常設の教室で日本語の指導を行うかたちになります。
都内の小中学校４校がモデル校として選ばれ、そのうちの１校が春風小ということになります。練馬区
でも初めての試みのため、どういう指導をしていくか、春風小から発信していくことになります。来年度
は２クラス減となるため、そのうち１つの空いた教室を使用して指導します。 

 



 

 
・社会科見学のバス代について 

今まで５・６年生の社会科見学のバス代は皆様から徴収していましたが、来年度から区から補助が
出ることになりました。 

 
３．副校長先生より挨拶 

今日もよろしくお願いいたします。今年度は様々な活動を行っていただいて本当にありがとうござい
ました。ぜひ来年度以降によりよいかたちでつなげていっていただけたらと思っておりますのでよろしく
お願いします。 
今年度後半に外国籍児童の転入が多くありましたが、保教の会についてどのように説明するかがな

かなか難しく、まだ入会されていないご家庭もあります。次年度あらためて呼びかける必要があるかと
思います。転入時にご理解いただき、活動に参加してもらえるようにしたいと思っております。 

 
４．各委員会より活動報告と連絡事項 
【執行部】：総会の準備、実施、報告。１年生お祝い品準備。青少年環境部会への参加。光ヶ丘地区区民

館活動説明会への参加。会計決算、報告。新入生、在校生セットの作成。 
❖ 総会結果は家庭数４３９人中、回答数が２６０件。過半数が賛成で全議案が承認された。 
❖ 今回初めてGoogle Formを利用したこともあり、総会の回答数が昨年度と比べて１００件ほど少

なかったため、来年度は回答数を伸ばす方法を検討する。 
❖ 新入生、在校生セットの配布方法について学校側に相談し決定する。 
❖ 来年度も４月の保護者会で委員の選出は行わない。また役員への参加も強制としない。 
❖ サポーター募集の方法を効率化できないか、来年度検討する。 
❖ 今後ラジオ体操を継続するかどうか、来年度検討する。 

 
【校外】：子ども対象事業「ひかちくGO！探検ラリー」の準備。 

❖ 来年度は地域防犯防火活動の当番が春小となる。予算3万円の使い道を決定する必要がある。
年度内に使い道を決定する。 

 
【広報】：第３号の広報紙の発行作成。引継書作成。 

❖ 広報誌の発行回数は、委員の人数の確保が難しい中、来年度以降も年５回の発行は難しいかと
思われる。 

➢ 紙ベースで発行している学校は印刷代の関係もあり通常年１回〜年２回の発行であるた
め、来年度も年３回の発行で十分と思われる。 

 
【文化】：今年度活動終了 

❖ 年２回（５年生、６年生の移動教室時）給食試食会を開催出来ないか検討中であったが、６年生
の移動教室時（６月）に給食試食会を開催する場合、３月より給食試食会開催に向けた調整を行
う必要があるため、年１回（９月の５年生の移動教室時に）開催することとする。 

❖ 来年度の春小フェスタは、応援団まつりと共催で１０／１８（土）に開催する。 
 
【選考】：来年度の役員決定とお知らせ。引継書作成。 

❖ 選考時の連絡手段等について、Line Worksの利用を含めて引き続き検討する。 
 
５.　令和７年度運営委員会の開催日程 
　以下日程で２F算数教室で開催予定。 

　　第１回運営委員会：４月２６日(土)　１０時〜　　　 
 
以上 

 


